

Con la vela encendido meditamos **Mateo 5,14**. ¿Qué significa en mi vida cotidiana lo que me dice este texto?

**Filipenses 2, 12-15**. ¿Cuál es la invitación de esta palabra al terminar este bloque de Bautismo?

Comparte con tu hijo el dibujo realizado. ¿Qué quiere decir?

Invitamos a nuestros hijos a compartir las conclusiones finales de todo el bloque, el catequista parroquial nos contactará para hacer una vivencia del bloque.

### OREMOS JUNTOS:

Demos gracias a Dios que nos hizo hijos suyos por el Bautismo y digámosle confiados:

**“fortalécenos con tu gracia bautismal”**

De acuerdo a todo lo vivido en el bloque hagamos peticiones espontáneas.

Después de terminar nuestras oraciones busquemos en youtube la canción: “Iglesia Soy” la escuchamos.

Terminada oramos juntos el Padre Nuestro. Dios te Salve María...

### Oración final de Bloque:

“Señor que por el Bautismo quisiste hacernos creaturas nuevas, que esto se manifieste en nuestra vida de donación a los hombres y al anuncio gozoso del Evangelio por Jesucristo Nuestro Señor” Amén.

En el nombre del Padre, del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén.



## GUÍA PARA LOS PADRES DE FAMILIA

### SIGNOS BAUTISMALES Vestidura blanca. La luz.

#### ¿Quiénes son los padrinos?

**Fuente:** Sagrada Escritura. CEC 1243. 1255-1311

#### OBJETIVO:

Conocer 2 signos más del Bautismo, y ver a través de ellos como Dios nos capacita para ser santos. También conocer un poco de los padrinos. Ellos deben ser también partícipes de esta formación.

#### Oración:

Encendemos nuestro cirio y oramos con nuestros hijos para pedir a Dios ayuda, su Espíritu Santo regalo que nos dio el Bautismo nos ayuda a aprender pero lo más importante a creer.

#### MATERIALES:

Para el día de hoy tendremos una vestidura blanca, puede ser un saquito blanco o camisita pequeña para mostrar solo la pulcritud del signo. Tendremos además una vela blanca que en su debido momento encenderemos en el cirio de nuestra mesa de oración.

## TEMA CENTRAL:

Queridos padres de familia hoy estamos terminando nuestra última sección de catequesis sobre el Bautismo. Seguramente junto con el niño hemos estudiado y hemos, no aprendido sino conocido secretos maravillosos que Dios nos revela a través de estas sencillas catequesis.

La fe es aquella formación que aporta a nuestros hijos valores auténticos que le permiten una vida abierta al amor sin esperar recompensas humanas. Eso es la santidad. El Bautismo es la fuente de esa gracia que nos permite donarnos puesto que Jesucristo es el modelo y en el Bautismo nos sumergimos en su vida para ser verdaderos testigos del amor.

Hoy nos ocupa el signo de la vestidura blanca. Ya tienes el signo, la mostrarás a tus hijos y le preguntarás: ¿después de leer tu tema, qué piensas de ser limpios de corazón? ¿Será que este color tan especial tiene que ver con la vida nuestra?

Leemos **Gálatas 3, 27**. Compartimos.

Querido papá, mamá la realidad es, no solo en este momento de la historia sino en todo tiempo, el pecado ronda la vida de todo hombre, y de manera especial la vida de los niños, su fragilidad en experiencia de vida es su vulnerabilidad. La familia, sus padrinos son los defensores de su dignidad humana. Cuando hablamos de una vestidura blanca hablamos de su dignidad, la santidad que Dios le devuelve por el Sacramento

del Bautismo. Hijo de Dios, persona importante. La función del padre como educador de la fe es defender esa dignidad enseñando los valores humanos fundamentados en la doctrina cristiana. La función del padrino no es solo regalarle "el vestido", es acompañar la educación de la fe hasta que llegue al Sacramento de la Confirmación y él pueda dar respuesta personal de fe.



**La luz:** Como socializamos en la guía del niño, el padrino encendió su cirio del cirio pascual, esto significó que el niño ha sido iluminado, además del compromiso del padrino en el acompañamiento del niño en su vida. No es algo simbólico, es un envío a ser luz para el bautizado. Mostrarle el camino que lleva a Cristo.



## MEDITAMOS LA PALABRA DE DIOS:

Compartimos la meditación de la guía del niño.

Tomamos la vela blanca dispuesta en los materiales e invitamos al niño niña encenderla en el cirio de la mesa de oración.